

Comienza en La Habana XVII Congreso Cubano de Enfermería



La Habana, 20 sep (RHC) Con la presencia de más de 400 delegados de diferentes países, dio inicio este miércoles en La Habana el XVII Congreso Cubano de Enfermería, el cual tiene como lema: La enfermería de práctica avanzada, retos y desafíos.

Durante la cita, los especialistas intercambiarán experiencias, acciones y acuerdos que contribuirán al desarrollo de la excelencia en los servicios de la enfermería, así como a elevar los indicadores de salud de nuestros pueblos.

Al respecto el viceministro cubano de salud, Alfredo González, elogió el papel destacado que en todas las etapas de la Revolución ha tenido nuestro personal de enfermería y recordó la visualización que tuvo Fidel, quien trazó estrategias para su formación.

A su vez Erika Caballero, de la Junta Directiva del Concilio Internacional de Enfermeros, expresó la solidaridad de esa organización con Cuba tras el huracán Irma y manifestó la intención de brindar ayuda a nuestra nación.

Fuente: RRelej/ Magalys Lahera.



Radio Habana Cuba